
Un médecin de Rennes affirme qu’elle ne voit pas de cas COVID
dans son hôpital mais beaucoup d’effets indésirables des
vaccins

[Source : fawkes-news.com]

��Témoignage : Une médecin de #RENNES nous explique la situation dans
l'hôpital ou elle exerce.

Comme ns le savions déjà pas de cas de #Covid mais des effets secondaires
de la vaccination.#nonauvaccinobligatoire #antipasssanitaire #soignants
#AssoCovid@AssoCovid @DIVIZIO1 pic.twitter.com/PlJQbB8tAB

— Louis_HK (@autrement_votre) August 8, 2021
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